



EL CÁNCER DE MAMA

El cáncer de mama es el tumor maligno más frecuente en la población femenina, con una tasa de curación que se sitúa por encima del 80% siendo uno de los tumores con mayor tasa de largas supervivientes.

Las mujeres que han superado un cáncer de mama, a menudo, tienen una vida condicionada por las secuelas secundarias de los tratamientos y, a pesar de las altas tasas de curación, muchas de las pacientes no consiguen volver a disfrutar de una adecuada calidad de vida.

En el cáncer de mama las opciones de tratamiento dependen de la biología, comportamiento del tumor y de las características de cada paciente. La selección de tratamiento depende de varios factores: el estadio del tumor, la presencia de los receptores hormonales (que reciben hormonoterapia), receptor HER2+, edad de la paciente, su estado general de salud o si la paciente es pre o post-menopáusica, entre otros.

